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62. ЗАКОНЫЖИЗНИ
В нашем путешествии по Жизни, Вселенной и Всему Остальному мы обсуждали широкий
спектр тем. Не менее важно, что были очерчены рамки номенклатуры и концепций, чтобы
независимо от того, что описывалось, для описания рассматриваемых концепций можно
было использовать согласованный и структурированный лексикон. В основе всех этих
концепций лежит ряд универсальных законов, которые являются ограждениями,
определяющими способ взаимодействия Материи, Сознания и Движения. Таковы Законы
Жизни.

Законы жизни

В момент мятежности вы можете крикнуть: “Зачем нам вообще нужны законы”? Дети
чувствуют то же самое в отношении основных правил, касающихся времени отхода ко
сну. Вселенной нужен набор законов, чтобы управлять ею точно по той же причине, по
которой детям нужны рекомендации относительно их режима сна. Если вы просмотрели
мои предыдущие презентации, то теперь знаете, почему сон так важен. Как вы передадите
эту необходимость ребенку, я оставляю на ваше усмотрение.

Проще говоря, без законов наш мир и Вселенная в целом пребывали бы
в хаосе. Некоторые умники среди вас могут возразить, что Антиверсум находится в хаосе
и обладает Бесконечным потенциалом. Это может быть правдой, но Изначальная
Материя в этом Антиверсуме бессознательна. Цель Вселенной состоит в том, чтобы
вывести монаду из потенциального сознания в "Абсолютное" сознание.

Итак, мы не можем уйти от реальности, что законы управляют всем во Вселенной. Чтобы
сделать это упражнение выполнимым, я хочу сосредоточиться на семи основных законах,
которые наиболее важны для развития человечества. Этими семью законами являются:

1. Закон Свободы. Мы выражаем себя так, как мы выбираем.
2. Закон Единства. Все монады принадлежат к различным коллективам, будь

то семья, нация или планета. Это означает, что они должны нести ответственность
за свое положение в любом коллективе, к которому они принадлежат.

3. Закон Развития. Закон ведет всех и каждого к абсолютному совершенству.
4. Закон Самоактивации. Этот закон гласит, что каждый из нас несет

ответственность за свое собственное развитие и за скорость, с которой мы
развиваемся. Подумайте об этом на мгновение. Этот закон имеет очень глубокие
последствия для нашего собственного развития в 4-й, Земной Цепи. Это было
очень полезное дополнение к нашему развитию. Помните, причинно-следственная
связь и откуда она берется?

5. Закон Судьбы. Этот закон гарантирует, что мы приобретём
весь опыт и способности, необходимые для завершения каждого этапа нашего
развития.

6. Закон Кармы. Этот закон является балансом Законов Свободы. Это учит нас не
злоупотреблять своей свободой способами, которые наносят ущерб другим.
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7. Закон притяжения. Этот закон гласит, что энергия следует за вниманием и
притяжением. Конечным результатом является то, что всё, на чем вы
сосредотачиваетесь, усиливается за счет приложения вашего внимания в этом
направлении.

Итак, у нас есть эти семь Законов Жизни. В чем преимущество знания об их
существовании? Ценность знания об этих законах, о том, как они действуют, и о
последствиях их несоблюдения:

 Ускоряет темп нашего развития.
 Уменьшает количество воплощений, необходимых нам для прохождения через

Человеческое Царство.
 Уменьшает количество страданий. Думайте об этом как о плохой карме, которую

нам нужно пережить.

Теперь я хочу подробнее остановиться на каждом из этих семи законов.

Закон свободы

Этот закон вызвал бы отклик у большинства людей просто из названия. Некоторые страны
даже вписали это в свою конституцию, но что это значит на самом деле? Закон
Свободы гласит, что мы имеем право жить, думать, чувствовать, говорить и делать всё,
что захотим. Однако есть очень важное предостережение. Мы можем делать все
вышеупомянутые вещи до тех пор, пока мы не ущемляем свободы других. Это поднимает
некоторые вопросы о стажировке. Первое, что приходит на ум, - это нетерпимость к точке
зрения другого человека. Когда кто-то нетерпим к другой точке зрения, тогда вы
виновны в нарушении их свобода. Это имеет последствия. Видите ли, все не так просто,
как кажется на первый взгляд.

У всех нас есть право на собственное мнение, но выражение его
бесчувственным, злонамеренным или публичным образом может привести к дисгармонии.
Этим вы нарушаете Закон Единства. Видите ли, я говорил вам, что все гораздо сложнее,
чем мы думаем? Сплетни несут ложь, раздоры и презрение. Это приводит к дисгармонии
и ненависти. Каждый человек имеет право на частную жизнь и нарушение этого права
является нарушением его свободы. Это то, о чем мы совершенно забыли в нашей
спешке "раскрыть все" в нашей бульварной прессе.

Закон свободы гарантирует право на индивидуальность и самоидентификацию. Однако,
это позволяет другим иметь свое мнение о нас. С этим нужно смириться, иначе мы утонем
в собственной самоуверенности. Мы должны признать, что со свободой приходит
ответственность. Если мы не примем на себя эту ответственность, тогда вступят в силу
Законы Кармы и развернется целый новый пучок боли.

Если выразить это одним предложением, то любой, кто нарушает свободу, нарушает
жизнь. Последствия нашего поведения могут последовать за нами в другое
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воплощение. Если мы не будем отстаивать свою свободу или свободу других в этой жизни,
мы можем обнаружить, что наши свободы ограничены в будущей жизни. Следует
отметить, что тот, кто ограничивает свободу других, определенно столкнется с
ограничениями своих свобод в будущем.

Почему свобода является такой важной предпосылкой для человеческого развития? Это
происходит потому, что свобода позволяет развивать Свободную Волю. Эта свобода воли
присутствует не всегда. На самом деле в низших царствах вообще нет свободы воли. В
случае человечества на наших более низких уровнях развития, особенно на этапе нашего
развития 1.Юность, у нас очень мало свободы воли. На этой стадии нашей жизнью
управляют импульсы, исходящие от наших тонких тел - этих надоедливых
Элементальных Сущностей. По мере развития нашей Силы Воли мы начинаем медленно
освобождаться от автоматических реакций, которые управляли нашей жизнью до этого
момента.

Развивая свое сознание, мы обретаем свободу от невежества. Изначально это свобода
от эмоциональных иллюзий. Это в конечном счете также приводит к свободе
от ментальных вымыслов. Посмотрите на слова "иллюзия" и "вымысел" и обратите
внимание, к каким мирам они относятся. Я продолжаю называть Эмоциональный
план миром фантазий. Все не так, как кажется, все не так, как мы хотим, чтобы
было. На Ментальном плане иллюзии превращаются в вымысел. Мы больше не "видим",
как наши фантазии материализуются перед нами. Теперь мы "конструируем" в своем
собственном воображении то, что мы сами хотим видеть. Это больше не является средой
консенсуса. Мы являемся единственным автором созданного и это наша субъективная
реальность.

Я упоминал в начале, что для предотвращения хаоса необходимы законы. Но эти законы
сами по себе имеют пределы. По этой причине свобода имеет пределы. Если бы этого не
произошло, мы бы снова погрузились в хаос. Нам действительно нужна свобода в нашей
жизни. Без этого мы стали бы механическими и бездушными. Мы видим это не только
в тоталитарных режимах, но и в том, как культурные нормы могут подавлять нашу
способность самовыражаться.

Мы имеем дело со свободой личности, но мы также имеем дело и с властью -
способностью влиять на других. По этой причине власть всегда должна быть
структурирована. Именно так это происходит в иерархиях, которые управляют нами. Они
всегда работают как коллектив. В одностороннем порядке действует только Черный
Маг. Я дал беглое объяснение Закону Свободы. Теперь я хочу перейти к следующему
закону в списке - Закону Единства.

Закон Единства

Если когда-либо и существовал закон, который был бы основой жизни, то это Закон
Единства. Это основной закон. Гармония и сотрудничество являются
основополагающими структурами всех высших Царств Природы. Часто говорят, но стоит
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ещё раз повторить, что Любовь или Энергия Единства, является самой могущественной
силой на Земле. Она может решить большинство проблем, если мы позволим этому
случиться. Здесь следует отметить, что "любовь" - это не сентиментальная эмоция.
Любовь исходит из Плана Единства (46). Она течет вниз по взаимосвязанным тонким
телам, пока не достигнет сердечной чакры в нашем эфирном теле и не активирует ее.

Любовь - очень мощная сила. Благодаря ей мы преодолеваем
наши эгоистичные наклонности. Однако она может сделать это только в том случае, если
любовь безусловна и разделяется со всеми. Она не будет выполнять свою
трансформационную магию, если она направлена только на семью, друзей или ваших
соотечественников. Почему? Потому что это означает разделение и эгоистично по своей
сути. Действительно, стоит сказать, что любовь не знает границ. Это человечество
сдерживает её. Когда мы ограничиваем любовь, мы воздвигаем барьеры. Это ведет
к разделению и это противоположно Единству, тому самому закону, который мы
обсуждаем.

Общая концепция единства - это все хорошо. Однако вам нужно понять, откуда это
берется. Сторонники Адвайты - учения ветви индуизма о недвойственности, выражают
единство, не понимая, как это работает. Они верят, что "Я" перестает существовать, когда
оно поглощается морем "единства". Я думаю, вы могли бы назвать это великим
коллективом. Увы, это искаженный взгляд, но, тем не менее, эффективный способ
уменьшить свое эго.

Атман или Высшее "Я" никогда не может быть "потеряно". Единство не ограничивает
индивидуальность. Итак, что делает понимание Единства для нас в нашей жизни? Это
обеспечивает больше свободы для коллектива, уменьшая невежество. Это дает нам более
глубокое понимание не только жизни, но и реальности Природы. Отказ от единства
исключает вас из жизни. Просто идите и спросите об этом Черных Магов. Они отказались
от той самой Жизненной Нити, которая заряжает энергией и соединяет нас всех с
ИСТОЧНИКОМ.

Итак, приступайте к выполнению ПЛАНА. Никто, в конечном счете, не избежит
тисков "Единства". Однако, если вы будете действовать вопреки этому, вы столкнетесь
с Законом Кармы и ваш долг взлетит до небес. Суть в том, что живя друг для друга,
можно достигнуть большего, чем живя эгоистично. Это трюизм, что свободно отдавая,
всегда возвращается больше, чем мы отдаем. Вы можете возразить: “Я отдал добровольно
в той или иной ситуации и я не получил ничего взамен, кроме душевной боли”. Сколько
матерей оплакивают это. Реальность такова, что отдавая свободно, мы не должны ожидать
за это вознаграждения от других. Это не значит отдавать даром. Мы пожинаем наши
дивиденды, получая больше от нашего ангела-хранителя и от нашего Учителя, который
в конечном итоге свяжется с нами, а также от знаний и мудрости, хранящихся в
нашей причинной оболочке.

Если вы посмотрите на нашу Вселенную с точки зрения АБСОЛЮТА, вся жизнь во
Вселенной представляет собой единый коллектив. Так какова же выгода за все это
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Единство? Когда мир, наконец, перейдет от приверженности
большинства двойственности и изоляционизму к приверженности
Единству и групповым усилиям, вся вибрация Земли поднимется. Этот переход сделает
наш дом гораздо лучшим местом для жизни. Это также позволяет нам еще больше
расширить наше сознание.

Закон Развития

Это еще один из тех неизбежных законов. Развитие нашего сознания неизбежно.
Это непреложный закон жизни. Я часто утверждал, что весь смысл создания Вселенной
состоит в том, чтобы дать монаде пространство для развития ее сознания. В этом и
есть смысл самой жизни. У каждой монады есть врожденный инстинкт развиваться и
развивать свое сознание. До достижения Человеческого Царства инстинкт развития
действует инстинктивно. Как только монада достигнет 4-го Царства Природы,
особенно в качестве Человека, все усложняется. Тот эволюционный инстинкт, который
был движущей силой до этого момента, теперь ограничен вашим подсознанием. Он
слишком легко заглушается неуправляемым поведением вашего сознательного разума.

Думайте о жизни как о ряде возможностей. Эти возможности могут быть небольшими, но
они значительными. Каждый раз, когда мы встречаем кого-то, у нас есть возможность
быть добрыми и полезными. Когда мы показываем нашему ангелу-хранителю, что
можем делать это последовательно, у нас появляется больше возможностей. Следует
помнить, что люди действуют на своем уровне развития, поэтому для каждого из нас
важно не судить и не занимать позицию морального превосходства. Я знаю, что это
очень трудно, но продолжайте пытаться.

Мы можем видеть, как Закон развития действует в наших собственных обществах.
Материализм, снисходительность и тщеславие - естественные поведенческие черты для
людей, которые собираются прогрессировать с уровня личностного развития
2.Сообщество на уровень 3. Культура. Мы являемся свидетелями того, что все большее
число людей в Западном мире находятся на этой стадии своего развития. Вернемся к теме
селфи. Если мы действительно хотим развить свое сознание, нам нужно освободиться от
ненужных желаний. Чтобы обрести эту желанную свободу, мы должны поэтапно
отказаться от наших более низких уровней сознания. Стоит повторить, что это за этапы:
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1. Юные души. На этой стадии развития монада сосредоточена в своем постоянном
атоме 49:1. Её внимание сосредоточено на добавлении новых измерений к её
физическому существованию. Эта душа только начинает развивать свою
эмоциональность, поэтому использует самые низкие молекулы этой оболочки.

2. Общественные души. Монада перемещает свое внимание на постоянный атом
48:1. Это дает ей объективный доступ к содержимому этой оболочки.
Концентрация низших вибрирующих элементальных сущностей снижается, и
более высоко вибрирующие молекулы притягиваются в оболочку.

3. Культурные души. Хотя монада все еще сосредоточена в постоянном атоме 48:1,
она начинает развивать свое ментальное сознание. Это начало освобождения
от иллюзий эмоциональности.

4. Сострадательная душа. Монада прошла посвящение (i2) и переместила свой
фокус в постоянную молекулу 47:4. Теперь монада способна начать
конструктивно активировать свое Причинное Сознание. Мы населяем наш
ментальный мир всевозможными ментальными выдумками, которые мы
придумываем. Начало пути к причинному сознанию постепенно освобождает нас
от ограничений интеллектуального разума.

5. Просветленная Душа. Последняя остановка в Человеческом Царстве состоит в
том, чтобы пройти посвящение (i3) и перенести монадическое сознание
в постоянный атом 47:1. Теперь объективное сознание существует на всех трех
низших планах материи, по крайней мере, на молекулярных уровнях. Монада
теперь начинает развивать Сознание Единства как предвестник того, что она
войдет в 5-е Царство Природы и переместит свое внимание на постоянный атом
46:1.

Развитие сознания - медленный процесс. Монаде требуется целый цепной цикл, чтобы
пройти через царство природы. Это миллиарды и миллиарды лет эволюции. Не ожидайте
каких-либо гигантских скачков вперед, потому что предсказывалось, что появится какой-
то аватар, который все изменит. Души развиваются медленно, превращая свой опыт в
полезные знания, мудрость и способности.

Личность, управляющая тремя оболочками воплощения, представляет собой совокупность
причинных молекул, которые окружают три нижние оболочки воплощения:
Ментальную, Эмоциональную и Физико-Эфирную. На Личность влияют прошлые



7

черты и привычки, а также вся сопутствующая им карма. У Личности также есть
предписанная судьба, которой она должен следовать, если ей удастся следовать этому
заранее намеченному курсу. Конечные результаты этих переменных заключаются в том,
что развитие может двигаться вперед и назад в любом конкретном воплощении. Если мы
несем тяжелое кармическое бремя, оно может помешать нам достичь в этом воплощении
наш истинной потенциал, потенциал нашей души. Это можно резюмировать следующим
образом: скорость развития соответствует уровню развития, но также обусловлена
индивидуальным характером.

Если ваша цель состоит в том, чтобы как можно быстрее пронестись по Человеческому
Царству, то вам предстоит многому научиться. Мотивы, которыми вы руководствуетесь,
скорее эгоистичны, чем альтруистичны. Однако это присуще стадии развития
3.Культура. Следует отметить, что желание быть "единым с Богом" также не является
достаточной причиной для выхода из Человеческого Царства. Монада должна
фактически продемонстрировать готовность войти в Царство Единства (46). Процесс
достижения этого состоит в том, чтобы ослабить хватку нашего эго, позволить нам
перейти из 1-й во 2-ю триаду и таким образом войти в групповое сознание.

Нам удалось охватить три из семи основных Законов Жизни, которые Управляют нами.
В следующей презентации мы рассмотрим Закон Самоактивации, Закон Судьбы, Закон
Кармы и Закон Притяжения.

Комментарий от переводчика

Для упрощения запоминания Законов Жизни можно использовать следующую схему:

Существует семь высших Законов Жизни, которые логически группируются в одну
триаду и одну квадригу.

Триада: Закон Единства → Закон Свободы Воли → Закон Кармы.

Квадрига: Закон Развития → Закон Самоактивации
↓ ↓

Закон Судьбы → Закон Притяжения

Триада законов Единства, Свободы Воли и Кармы гласит:
Мы все принадлежим какой-либо группе развития (Закон Единства). При этом
каждый из нас обладает Свободой Воли (Закон Свободы Воли). Но если мы своей
волей нарушаем свободу чужой воли, то мы несем за это ответственность, которая
отразится на нашей судьбе (Закон Кармы).

Квадрига законов Развития, Судьбы, Самоактивации и Притяжения гласит:
Развитие Вселенной ведёт каждого из нас к совершенству (Закон Развития). Для
этого наша Судьба предоставит нам весь необходимый опыт и мы приобретем все
необходимые способности (Закон Судьбы). Но каждый из нас самостоятельно несет
ответственность за скорость своего развития (Закон Самоактивации). Она зависит
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от того, что притягивает наше внимание, на чем мы сосредотачиваем свою волю и
свои усилия (Закон Притяжения).
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63. ЗАКОНЫЖИЗНИ II

В последней презентации я начал рассматривать Законы Жизни и осветил Закон
Свободы, Закон Единства и Закон развития. Нам нужны законы, чтобы создать
порядок из хаоса. Нам нужны законы, которые помогут нам расширить наше сознание.
Нам нужны законы, регулирующие то, как мы взаимодействуем с окружающей средой и
друг с другом. По этой причине стоит потратить время, чтобы понять наиболее важные
законы, которые влияют на нас, людей, когда мы пересекаем 4-е Царство Природы.

Прежде чем я начну разъяснять остальные законы, я хотел бы быстро повторить первые
три. Закон Свободы определяет, как вы живете своей жизнью и взаимодействуете с
другими. Это универсальный закон, что мы имеем божественное право делать все, что
захотим. Загвоздка в том, что мы также не можем помешать кому-либо делать то, что он
хочет. Очевидно, что здесь есть конфликт, который требует тщательной корректировки
того, как вы ведете себя в своем стремлении к свободе.

Закон Единства в основном гласит, что мы все едины, нравится нам эта идея или нет. Мы
можем решить, что нам это не понравится, и в конечном итоге мы станем Черными
Магами, но я бы предположил, что это в конечном счете бесплодный курс
действий. Почему? Потому что Закон Единства напоминает нам, что мы составляем один
гигантский коллектив. Даже черный маг должен вернуться в лоно, даже если это
означает, что для этого ему придется снова пройти черезМинеральное Царство.

Закон развития недвусмыслен в своих намерениях. Вся жизнь должна и будет
стремиться к совершенству. Если это ошибочный вывод, можем ли мы просто сидеть
сложа руки и ждать окончательного результата? Увы, ничто и никогда не бывает так
просто, как это. Импульс к развитию должен исходить от нас, но есть неизбежное
притяжение, которое позволяет нам субъективно расширить наше сознание на
полплана впереди того, где мы находимся объективно. Этот закон действует во всех
царствах Природы и зовут каждую монаду домой.

Закон Самоактивации

Закон Самоактивации на поверхности - это закон мысли. В нем говорится, что мы все
несем ответственность за наше собственное развитие. И вот мы думали, что фаланга
ангелов собирается вальсировать над горизонтом и прокладывать нам путь. На самом деле
они так и делают, но нам все равно нужно идти по этому пути. Мы должны купить
футболку, купить видео и зализать наши раны. Это результат всех передряг, в которые мы
неизбежно попадаем по мере развития нашего сознания. Хитрость развития себя, состоит
в том, чтобы проявить желание. Чем больше усилий вы прилагаете, тем более плавным
становится этот путь перед вами.
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Мы воплощаемся, чтобы получать опыт и учиться на нем. В процессе мы
приобретаем качества, способности и знания о жизни и природе реальности. Все эти
факторы способствуют развитию сознания, которое является единственной
целью существования. Обдумайте эту мысль. Люди часто задумываются: “В чем всё
дело”? Что ж, вот ваш ответ. Ваша монада рождается бессознательной, но
с потенциалом быть сознательной. Раскрытие этого сознания в конечном счете
охватывает всю Вселенную. Неплохое достижение для мельчайшей частицы в Космосе.

В Человеческом Царстве у нас есть индивидуальные души. Что касается души, читайте
главу об индивидуальных Ментальных телах. Что еще более важно, у нас есть три
высших подразделения ментального тела, которые нам вручают на блюдечке. Нам не
нужно их создавать, как это приходилось делать человеческим потокам в предыдущих
цепочках. Нам повезло. Недостатком наличия собственной "души", а не групповой души,
является то, что вы должны найти свой путь в жизни. А как же наши ангелы-хранители,
они же наверняка помогают? Да, они это делают, но только в планировании среды наших
воплощений. Вспоминайте Закон Свободы. Ваш ангел-хранитель не может вмешиваться
в ваш выбор. Вам может быть предложен разумный набор возможностей на выбор, но
сделать его должны вы.

Мы постепенно создаем библиотеку знаний и опыта. Мы используем эти полученные
знания, чтобы сориентироваться и определить свое место в более широкой схеме
вещей. Это может показаться туманной возможностью для большинства людей, но
помните о Законе развития. Мы все должны развиваться, независимо от того, сколько
тупиковых путей мы выберем для этого. Только на более поздних стадиях Человеческого
Царства мы активно приступаем к приобретению знаний, необходимых для развития
высших качеств. Нам нужны эти утонченные качества, чтобы вступить в 5-е Царство.

Невозможно избежать того факта, что Закон Самоактивации заключается в том, чтобы
мы приобретали знания, мудрость, способности и опыт, необходимые для нашего
развития. Почему это так важно? Почему бы просто не покормить нас с ложечки или не
позволить нам сказать несколько раз “радуйся, Мария”, а затем получить приз? Причина в
том, что мы должны стать самостоятельными, независимыми мыслителями. Помните,
что санскритский корень нашего имени - "мыслитель". Мы должны отказаться от нашей
зависимости от Священных Писаний и экспертов в поисках ответов на наши вопросы.
Стоять на собственных ногах возможно было навыком, которого как вы думали вы
достигли, когда были малышом. Образно говоря, сколько из нас независимо
придерживаются своих собственных мыслей и идей. Я говорил, что у нас не может быть
оригинальных мыслей, они начинаются в 5-м Царстве. Однако мы можем синтезировать
согласованную структуру, которая позволит нам лучше понять мир, в котором мы живем
и действуем. Добро пожаловать в Гилозоику. Так что, да, мы должны встать на
собственные ноги и освободиться от необходимости быть "спасенными" мессией.
Следует отметить, что развитые существа уважают Закон Самоактивации и редко
вмешиваются в нашу повседневную жизнь. Относитесь с сомнением к высказываниям
людей о том, что Бог велел им делать то или иное. Бог слишком занят организацией своей
коллекции марок, чтобы утруждать себя указаниями нам, какую одежду надеть.
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Несмотря на то, что я только что сказал, у нас есть возможности получить
руководство. Это происходит только тогда, когда мы достаточно хорошо зарекомендовали
себя. Тогда и только тогда Планетарная Иерархия стремится провести нас через
заключительные стадии Человеческого Царства. На самом деле, это руководство
является обязательным. Всё истинное знание приходит с более высоких уровней
сознания. Если мы думаем, что можем путешествовать по Эмоциональному Плану,
набираясь мудрости, мы действительно попадем в неприятное положение. Если мы
думаем, что можем управлять всем процессом самостоятельно, мы становимся черными
магами.

Наше путешествие по Человеческому Царству - это путь к самореализации. Мы
движемся от неведения к всеведению. Мы поднимаемся от бессилия к всемогуществу и
оставляем оковы рабства позади, чтобы освободиться от цикла перерождений. Темп, в
котором мы движемся, определяется нами самими. Однако, если мы не поспеваем за
группой, нас склоняют в правильном направлении агенты Судьбы и Кармы. Если мы
действительно все испортим, нам возможно придется оказаться в подвешенном состоянии,
чтобы дождаться другого потока жизни. Затем мы получаем возможность продолжить
наше развитие.

Это все хорошо - открывать правду о себе, но само по себе знание пассивно и
бесполезно. Чтобы оно имела какую-либо ценность, его необходимо применять в
повседневной жизни, чтобы оно стало активным и полезным. Опыт - это единственный
путь к мудрости и пониманию. Мудрость можно обрести только здесь на Земле, а не в
плавании в субъективном пузыре нашего собственного воображения на Ментальном
плане. Временами великие умы философствовали и размышляли об этом, но куда это их
привело? Большая часть умственной гимнастики мало способствует нашей
эволюции. Только когда знания применяются, у нас появляется возможность осознать что-
то для себя. Это превращает просто знание во вневременную мудрость.

Следует отметить, что прикладные знания активизируют более высокие уровни
сознания. Общеизвестно, что опыт - величайший учитель из всех. Вот где действительно
усваивается урок. Самоанализ позволяет нам определить наши сильные и слабые
стороны и, исходя из этого, определить наш истинный уровень развития. Именно
процесс самоанализа создаёт фокус внимания и под вниманием я подразумеваю энергию
для развития положительных качеств. Итак, я надеюсь, что к настоящему времени у вас
есть более четкое понимание того, что такое Закон Самоактивации и что он
действительно касается вас и того, как вы справляетесь с жизнью. Переходим к
следующему закону.

Закон судьбы

Наша жизнь, кажется, катится на волне совпадений, которые возникают из ниоткуда.
Откуда бы они ни исходили, эти влияния мы называем своей судьбой. Закон Судьбы
является реальной силой в нашей жизни и определяет, какие влияния входят в наш
жизненный путь. Цель этого предназначения состоит в том, чтобы мы получили опыт,
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необходимый для нашего дальнейшего развития. Так как же мы должны смотреть на
Судьбу? По сути, Судьба - это ряд возможностей, которые позволяют нам извлекать
уроки. Таким образом, мы приобретаем новые способности. Мы также способны
развивать наши сознательные способности и в то же время помогать другим.

Часто бывает так, что люди путают Судьбу с Роком. Что такое Рок? Рок - это
фиксированная временная шкала событий, которая неизбежна и неизменна. Это то же
самое, что и судьба? Я предлагаю, чтобы судьба и рок имели разные значения и
результаты.

Рок обычно рассматривается людьми как последовательность событий, которые высечены
в камне. Рок также часто рассматривается как череда негативных последствий. Действие
рока состоит в том, чтобы определять и упорядочивать ход событий. Следствием этого
является то, что события, связанные с роком, "должны произойти". Они неизменно
приводятся в движение внешними силами.

Судьба, в отличие от рока, менее фаталистична и может рассматриваться скорее как
вероятный исход, чем как абсолютная определенность. Судьбу следует рассматривается в
более позитивном свете, а её результаты - полезными. Таким образом, судьбу можно
рассматривать как силу, которая ведет нас к определенным результатам. Нам не подают
их на тарелке. От нас требуется активное участие в достижении этих результатов.

Есть ли способ сравнить и противопоставить Судьбу и Рок? Проще говоря, Судьба -
это возможность, а Рок - это карма. Мы контролируем свою судьбу, но не имеем
никакого контроля над роком. Это означает, что судьба не может быть нам навязана, но
рок мы получаем по заслугам. Причина, по которой судьба обладает способностью иметь
положительные результаты, заключается в том, что она позволяет нам повернуть
ситуацию в нашу пользу Таким образом, мы достигаем чего-то своими собственными
усилиями. Конечным результатом такого образа действий является то, что судьба
предназначена для того, чтобы предоставить нам наилучшие возможности для развития
нашего сознания. Разве не в этом вся суть жизни?

Судьбу следует рассматривать как набросок, а не сценарий. Её не следует рассматривать
как набор результатов, которые умаляют нашу свободную волю. Она намечает лишь
основные контуры нашей жизни. Таким образом, можно сказать, что наша жизнь
предопределена заранее. Это планирование происходит до того, как мы
воплощаемся. Планирование основывается исключительно на нашем уровне развития
сознания и выполняется либо нашим ангелом-хранителем, либо в сотрудничестве с нами
самими. Следует отметить, что Повелители Кармы и Агенты Судьбы имеют большое
право голоса в любом планировании.

Каким бы ни был план маршрута, он предназначен для того, чтобы предоставить нам
правильные возможности для роста. Даже после всего этого тщательного планирования
от нас не требуется следовать выбранному маршруту. Возможно, более подходящим
примером нашей судьбы, как она разворачивается в нашем жизненном плане,
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является лабиринт. Наша задача состоит в том, чтобы найти свой путь через этот
лабиринт и преодолеть его. Это захватывающее путешествие. Мы не знаем, куда мы идем
и где окажемся в конечном итоге. Чтобы пройти этот лабиринт, нам нужно действовать,
исходя из наших лучших суждений. Если мы будем делать неправильные повороты, они
приведут нас в тупик. Если мы повернем правильно, то обнаружим, что наше
путешествие продолжается.

Не совершайте ошибки в том, что "правильное" всегда может быть измерено
физической мерой. Часто лучшие результаты связаны с дальнейшим развитием
нашего сознания. Рассмотрите эту возможность. Мы можем принять неправильное
решение. Неужели все потеряно? Нет, если мы заработаем на этой ошибке. Это может
закончиться тем, что эта ошибка на самом деле была правильным выбором.

Когда мы идем своим путем, не так уж трудно отклониться от него. Когда это происходит,
нас обычно уговаривают вернуться к нему. Однако чем дальше мы отклоняемся от этого
пути, тем труднее будет извлечь урок, чтобы вернуть нас на правильный и узкий путь. Из
этого следует вывод, что каждый выбор, который мы делаем, влияет на наше будущее и
на нашу судьбу. Еще одна отрезвляющая вещь, о которой следует знать, - это то, что все,
что вы испытываете прямо сейчас, является судьбой и кармой, которые были заложены
вашим прошлым выбором.

В качестве отступления, я уже упоминал ранее, что мы входим в лабиринт нашей жизни,
на самом деле не зная, куда мы идем. Не обязательно должно быть так. Именно здесь
тщательно составленная астрологическая или нумерологическая диаграмма может
оказаться очень полезной. Я работаю в области нумерологии. Я могу посмотреть на имя и
дату рождения человека и составить представление о том, для решения каких задач его
душа пришла в воплощение. Не только это, но и то, в чем будут заключаться основные
проблемы. Благодаря многим диаграммам, которые я составил, обратная связь, которую я
получил, заключается в том, что иметь карту вашего жизненного пути лучше, чем
действовать вслепую. Это также может указывать на то, почему, когда вы идете по
лабиринту, вам кажется, что вы никуда не идете. Когда вы видите свою карту, вы знаете,
почему. Внезапно то, что рассматривалось как рок, можно увидеть в контексте судьбы.

Коллективно человеческая судьба в значительной степени определяется Планетарной
Иерархией. Главными нападающими в этой игре являются Ману и Маха Чохан. На
личном уровне нашу судьбу в значительной степени решают наши ангелы-
хранители. Наша судьба, очевидно, предопределена более значительными событиями,
чем те, которые мы переживаем. Роль наших ангелов-хранителей состоит в том, чтобы
защищать то, что считается нашим "высшим Я". Это происходит до тех пор, пока мы не
станем полностью сознательными в своих причинных телах и не войдем в 5-е Царство
Природы. По мере нашего развития мы всё больше берем на себя ответственность за
свою судьбу и наступает время, когда наш ангел-хранитель может направлять нас только в
том случае, если мы позволим ему. Мой вам совет: позвольте этому случиться.
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Вопреки многим популярным убеждениям в эзотерическом сообществе, большая
эволюция Космоса не работает по заранее определенному плану. Заложена только
конечная цель и это определено Законом развития. Закон развития гласит, что мы все
должны развиваться, хотим мы этого или нет. Единственный предопределенный результат,
согласно закону, состоит в том, что все монады вынуждены стремиться к
обретению всеведения всего Космоса. Именно сам процесс эволюции создает условия и
возможности для роста. Хотя условия универсальны, они различаются в зависимости от
характера вовлеченных существ. Это может быть 1-атом, планета или солнечная
система.

Важный вывод о Законе Судьбы заключается в том, что прошлое ограничивает
возможности будущего. Если бы план был жестким, он нарушил бы другой
универсальный закон - закон Свободы. Можно сказать, что Судьба - это механизм,
который позволяет эволюции нащупывать свой путь вперед по каждому мыслимому
пути. Это позволяет каждой отдельной монаде и всем монадам вместе найти наиболее
целенаправленный путь для себя.

Теперь мне остается описать вам два последних Закона Жизни. Закон Кармы потребует
не одного выстрела. Увидимся на следующей презентации.
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64. ЗАКОНЫЖИЗНИ III
В нашем неустанном стремлении докопаться до сути Смысла Жизни неизбежен один
факт. Чтобы получить порядок из хаоса, вам нужны правила. Чтобы сформулировать эти
правила, вам нужны законы. Две презентации назад я упоминул, что семь законов
помогают вывести порядок из хаоса и имеют особое значение для нас, людей. До сих пор
я рассмотрел пять из них, начиная с Законов Свободы, Единства, Развития,
Самоактивации и Судьбы.

Я хочу быстро перечислить последние два, как они появились в последней
презентации. Закон Самоактивации призывает каждого человека взять на себя
ответственность за свое собственное развитие. Вы можете отдать свой суверенитет
какому-либо вероучению, книге или человеку, но это всегда бесполезно. Никто, кроме
вас, не в состоянии продвинуть развитие вашего сознания по пути к его конечной цели,
которая изложена в Законе Развития. Вы не одиноки, когда идете своим
путем. Руководство всегда доступно. Просто не забывайте искать лучшего руководства из
всех, которое исходит от этого всё еще Тихого Голоса, который можно услышать только
тогда, когда вы успокоите свой разум и откроете свое сердце. Боже, я начинаю звучать как
компакт-диск движения New Age.

Вторым законом, о котором шла речь, был Закон Судьбы. Чтобы понять, чем не является
судьба, я сравнил ее с Роком. В случае с Роком у вас нет выбора между событиями и это
можно рассматривать как Карму. Судьба - это направляющий путь, который позволяет
вам получать опыт и учиться на нем. У каждой души есть свой путь, по которому нужно
идти. Каждый путь уникален, но все пути ведут в одном направлении. Они ведут к цели,
подчиняющейся Закону Развития. Хотя ваш путь - ваш, и у вас есть свобода исследовать
его на досуге и эта Свобода - это еще один закон. Закон Единства напоминает вам, что
вы едины со всеми. Если в погоне за своими свободами вы вмешиваетесь в свободы
других, значит, нарушен Закон Единства. Это удобный намек на следующий Закон жизни
в нашем списке - Закон Кармы.

Закон Кармы

Давайте начнем с определения того, что на самом деле означает слово
"карма". Это санскритское слово, которое означает "действие". Это может быть то, что
означает это слово, но обычно оно понимается как "последствия" ваших действий. Это
приводит к следующему предполагаемому значению – "плохие заслуги" за свои
действия. На самом деле это также может означать "хорошие заслуги", но в умах людей
почему-то застревает лишь определение "плохие заслуги". Закон Кармы можно
сформулировать как Закон Причины и Следствия.

Я уже упоминал, что, когда мы впервые входим в 4-е Человеческое Царство Природы,
мы создаем ужасный беспорядок в наших последующих жизнях. Мы внезапно
обретаем самостоятельную деятельность, не имея ни капли мудрости, чтобы направлять
эту деятельность. Движимые нашими импульсами, мы слишком легко накапливаем
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кармические долги, нарушая все вышеупомянутые Законы Жизни. Мы можем получить
льготный период при погашении некоторых из этих долгов, но они никогда не исчезнут,
пока не будут погашены полностью. Болезненный результат всего нашего
расточительства с "посевом" плохой кармы заключается в том, что даже при
благоприятных обстоятельствах наша жизнь, кажется, имеет на хвосте жало.

Самая очевидная аналогия при размышлении о карме - сравнить ее с банковским
счетом. Мы можем взять "прибыль", полученную благодаря хорошей карме и вложить
ее в роскошную жизнь. Самые бережливые из нас могут взять кредит и использовать его
для погашения наших долгов. Возможно вас не удивит, если вы услышите, что молодые
души чаще всего выбирают первый вариант. Зрелые души склонны выбирать
последнее. Риск, на который вы идете, выбирая расточительную жизнь, заключается в
том, что появляется больше возможностей "сбиться" с вашего пути.

Исторически сложилось так, что религия связывает богатство и изобилие с "дарами" от
Бога. Что ж, извините, что ваш пузырь лопнул, но вы действительно видите, что "Бог"
беспокоится о вашем финансовом положении? Исходя из аналогии, которую мы
используем, богатство - это списание ваших сбережений с вашего счета. Хорошо, значит,
у тебя есть все это богатство. Следующий вопрос: как вы их тратите?

Карма существует для того, чтобы защитить нас и направить нас обратно на путь,
выбранный Законом Судьбы. Карма - это также равновесие с Законом Свободы. Делая
все, что вы хотите, вы подвергаете себя очень высокому риску посягательства на свободу
других. Карма решает эту дилемму. Еще одним свойством кармы является то, что
она реагирует медленно. Это связывает её с судьбой и предназначением. Это прекрасно
приводит к аналогии с кредитной картой. "Потратьте сейчас, заплатите позже". Вы
также можете оплатить в рассрочку. Было бы здорово, если бы вы могли прочитать
мелкий шрифт и понять, во что вам обойдутся сложные проценты.

Давайте посмотрим в лицо аналогии с кредитной картой. Отложенная карма может
помочь объяснить, почему некурящий может умереть от рака легких. Карма работает за
кулисами. Мы можем слишком ясно видеть её последствия, но знаем ли мы
её причину? Закон причины и следствия тонко вплетен в гобелен нашей жизни.

Влечет ли за собой любая карма одинаковый процент? Нет. Если вы сознательно
нарушаете Законы Жизни, вы можете создать больше кармы, чем если бы вы совершили
непреднамеренное или невежественное нарушение. Следует ясно дать понять, что хотя
карма часто приводит к страданиям, ее не следует рассматривать как наказание ради
наказания. Также её не следует рассматривать как божественное возмездие. Думайте о
карме как о возможности урегулировать допущенные нарушения, чтобы все было
хорошо. Если смотреть в этом свете, карму можно рассматривать как направляющую руку,
которая ни наказывает, ни вознаграждает, она просто ведет монаду по избранному ею
пути. Иными словами, карма - это не причина страданий, а только их посредник.
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Итак, как же мы накапливаем всю эту негативную карму? Попробуйте угадать, кто
виноват. Печальный факт состоит в том, что 99 процентов всех человеческих страданий
происходит из-за того, что мы не контролируем свои тонкие тела. Обратите внимание на
слово "контроль". Виновата наша сила воли, а не тонкие тела как таковые. Если мы не
контролируем наши импульсы в наших Физических телах или наши желания наших
Эмоциональных тел с достаточной степенью Ментальной решимости, мы неизбежно
попадем в беду.

Возможно, это не очень обнадеживает, но карма на 100% справедлива и абсолютно
непогрешима. Это самобалансирующаяся божественная справедливость в действии.
Когда люди встают, потрясают палкой и требуют справедливости, они вовсе не ищут
справедливости. Чаще всего они жаждут мести. Следует отметить, что месть не является
справедливостью и сама по себе приводит к плохой карме. Даже государство не может
отомстить. Казнь кого-либо является прямым нарушением Закона Свободы. Карма,
которая вытекает из этого, распределяется между всем населением этой
юрисдикции. Когда кажется, что целые страны страдают от бедствий, теперь вы знаете
одну из причин этого.

Цепляние за мстительные мысли, жалость к себе и уныние не только продлевают наши
страдания, но и порождают в придачу негативную карму. Это может отравить не
только отдельных людей, но и семьи и целые сообщества. Это усугубляется созданием
эгрегоров, которые перерабатывают все эти негативные эмоции. Это очень затрудняет
избавление от таких влияний. Просто остановитесь и подумайте о национальных
и транснациональных эгрегорах, которые были созданы с течением времени, и о том,
насколько большими и мощными должны быть некоторые из них. Мир на Ближнем
Востоке кому-нибудь нужен?

Суть в том, что если с нами происходит что-то неприятное, мы должны понимать, что
причиной этого являемся "мы" сами. Не вините в этом какое-то пагубное внешнее
влияние, даже если это может показаться очевидной причиной. Будь то человек или
неприятное событие - это всего лишь инструмент для балансировки вашего банковского
счета.

Я действительно хочу здесь кое-что подчеркнуть. Если кто-то причиняет вред другим,
этот человек должен нести ответственность за свои действия. Что же тогда здесь
происходит? Повелители Кармы - умная компания. Они следят за тем, чтобы у обеих
сторон в инциденте были связанные кармические долги, которые нужно заплатить, просто
не обязательно друг другу. До тех пор, пока обе стороны получают соответствующий
эффект, не имеет значения, были ли их первоначальные проступки направлены друг
против друга.

Как правило, карма обычно разыгрывается на той же стадии, что и
первоначальный поступок. Физические преступления приводят к физическим
наказаниям. До сих пор мы говорили об однозначном результате. Что делать, если нужно
погасить долг "один ко многим"? Здесь может произойти то, что часть кармы
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отрабатывается на низших подпланах Эмоционального Мира. Это планы, известные
как Ад и Чистилище (48:5-48:7). На этих планах ваше злое намерение проявляется
против вас и должно быть очень неприятным, особенно когда оно увеличивается в 100 раз.
Это результат отсутствия гасящего эффекта материи, чтобы уменьшить влияние
эмоциональной энергии.

Было бы ошибкой рассматривать карму как механизм, который возникает только в
результате серьезных преступлений, таких как кража, насилие или убийство. Мы
потратили много времени на разговоры о влиянии мыслеформ на Эмоциональный и
Ментальный планы. Если эти мысли и эмоции негативны, они загрязняют эти планы
отрицательной энергией. Как только вы осознаете последствия негативного отношения, а
не только действий, вы осознаете, что в совокупности человечество сталкивается с
серьезной проблемой. Частота и объем таких нарушений огромны и карма, которую они
порождают, должна быть каким-то образом освобождена. Можете ли вы догадаться, как
это происходит? Что ж, вот список, с которого можно начать. Этот негатив проявляется в
таких событиях, как ураганы, извержения вулканов, наводнения, эпидемии и
землетрясения. Это просто показатель того, что мы можем выпускать на себя. Мы
говорим здесь о коллективной карме, поскольку сфера действия затрагивает города,
регионы, страны или всю планету. Также может случиться, что коллективная карма
распределяется индивидуально, поэтому несчастья или несчастные случаи - это всего
лишь часть коллективной кармы.

Мы склонны рассматривать карму, которая влияет только на наше царство. Это не тот
случай. Животные также подчиняются законам кармы, но она не применяется
индивидуально. Почему? Потому что у животных нет индивидуальной души. Они
являются частью Групповой Души. Однако карма может повлиять и на все Животное
Царство, а не только на конкретную групповую душу. Животные получают от нас очень
много. Мы едим их, проводим над ними отвратительные эксперименты и можем
обращаться с ними жестоко. Возможно, вас удивит, если вы узнаете, что, когда дело
доходит до кармических долгов, животные должны нам больше, чем мы
им. Почему? Потому что, если вы посмотрите на весь период нашей эволюции на этой
планете, они съели нас больше, чем мы съели их. Эта маржа быстро сокращается и скоро
мы окажемся в дефиците. Таким образом, у вас есть ограниченное время, чтобы
насладиться стейками и гамбургерами, когда единственная цена, которую вы платите, -
это ваш пищеварительный тракт и общее снижение ваших вибраций. В не слишком
отдаленном будущем вы также возьмете на себя карму, когда будете завтракать сосисками
и беконом. Приятного аппетита.

Один из способов испытать карму - это оказаться по другую сторону первоначального
проступка. Если вы рабовладелец, вы можете перевоплотиться в раба, чтобы испытать
другую сторону уравнения. При всем желании в мире мы никогда не поймем всех
тонкостей кармы. Контролирующие органы этого закона – монады, намного
превосходящие нас. Кармой управляют три иерархии высокоразвитых космических
существ. Их возможности ошеломляют. Они способны записывать каждую мысль,
эмоцию, слово и действие. Это происходит в сфере их влияния. Уму непостижимо, что
это должно включать в себя. Эти три группы являются следующими:
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1. Девараджи Семи Планов, управляющие космической кармой и судьбами в пределах
нашей солнечной системы.

2. Промежуточная группа, связанная с нашей планетарной цепью. Их работа состоит
в том, чтобы управлять коллективной кармой и будущей судьбой Человеческой
Расы.

3. Стражи Четырех Направлений, которые отвечают за четыре мира, окружающих
нашу планету и занимаются Человеческой кармой. Это в первую очередь включает в
себя управление кармой, связанной с нашими прошлыми действиями.

Ваши и мои друзья, Повелители Кармы, известны под разными именами:
- Владыки Липики, что на санскрите означает "писец".
- Ангелы Присутствия и Книга Жизни - это термин, используемый в христианстве.
- Запись Ангелов - это каббалистический термин.
- Оценщики Аменти - это агенты, описанные древними египтянами.
- Девараджи и Стражи Четырех Направлений - это индуистский термин.

Одна тревожная мысль, которую следует иметь в виду, состоит в том, что кармой часто
управляют "силы тьмы". Они действуют на тех, кто нарушает Законы Жизни. Угадайте,
что это за силы? Это демоны и черные маги и они непреднамеренно помогают
в управлении плохой кармой. Дело не в том, что эти ужасные звери каким-то образом
сталкиваются с Силами Света. Просто Владыки Кармы распознают возможность, когда
видят ее, и ставят монаду, которой нужно чему-то научиться, на путь зла. Как я уже
говорил ранее, не существует такой вещи, как несчастный случай, есть только заранее
спланированные инциденты.

Карма - одна из главных причин существования "зла". До тех пор, пока мы,
индивидуально или коллективно, нарушаем Законы Жизни, будет существовать зло,
которое будет управлять кармическими последствиями. Зло не причинит нам вреда, если
мы будем подчиняться Законам Жизни. Сказав это, мы можем столкнуться с небольшой
коллективной кармой, которую нам придется принять на вооружение в нашей жизни.

Вот смущающая мысль. Когда Иерархия воплощается среди нас, они приходят без
кармы. Если они страдают, они берут на себя часть нашей коллективной кармы. Это
было представлено в христианской Библии как Христос, "умирающий за наши
грехи". Это аллегорический термин. Последний визит Учителя на планету Мира
закончился в 70 году до нашей эры. Монада, которая на самом деле была убита,
была Иешу, а не Иисусом, и он был забит до смерти камнями, а не распят. Я подробно
объяснил, в чем заключается аллегория Распятия. Карма была рождена Иешу, а не
Христом, так как у Христа хватило здравого смысла вернуть тело Иешу до того, как толпа
прибыла, чтобы побить его камнями. Самому Иешу все еще предстояло расплатиться
кармой, так как в это время он все еще был Человеком, сосредоточенным на своем атоме
47:1. Он перевоплотился 100 лет спустя как Аполлоний Тианский. В конце этого
воплощения он принял посвящение (i4), вступил в 5-е Царство и стал полностью
оплаченным членом Иерархии.
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На этой радостной ноте я остановлюсь здесь и закончу о радостях кармы в своей
следующей презентации, а также рассмотрю последний из Законов Жизни, Закон
Притяжения.
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65. ЗАКОНЫЖИЗНИ IV

В этой презентации я хочу закончить свое исследование семи Законов Жизни. Я
завершил свой взгляд на Законы Свободы, Единства, Развития, Самоактивации и
Судьбы. Я также ввел Закон Кармы. Этот закон обычно рассматривается как
закон причины и следствия. Это полезный способ взглянуть на него, но как я уже
указывал, иногда следствие может быть замечено не сразу после возникновения
причины. На самом деле это может произойти через несколько жизней. Стечение
обстоятельств, которые приводят к завершению причинно-следственной связи может
включать сценарий, отличный от первоначального события. Что неизменно имеет место,
так это то, что обе стороны имеют дело с какой-то проблемой. Я также упомянул, что
силы Пути Левой Руки, сами того не желая, часто используются Повелителями Кармы
для того, чтобы преподать исправляющий урок. В процессе урока действующий агент
может навлечь на себя карму, но это было бы справедливо для любого человека, который
случайно встал у них на пути. Повелители Кармы и Агенты Судьбы изобретательны в
превращении каждого события в продуктивное, даже если на первый взгляд оно кажется
разрушительным.

Я также упомянул важную тему общей кармы. Наши негативные мысли создают
огромные бури на Эмоциональном плане и эту энергию нужно как-то рассеять. Так
часто поступают Повелители Кармы, обрушивая на нас Силы Природы. Они могут быть
атмосферными, геологическими или биологическими. Способ доставки не так важен, как
уравновешивание негативной энергии, которую мы коллективно накопили.

Итак, теперь я продолжу изучение этого неизбежного закона. Как мы справляемся со
своей "плохой" кармой? Очевидный ответ - принять нашу судьбу и пусть эта карма
сработает сама по себе. Это не значит, что вы должны позволить мчащемуся поезду
приближаться к вам, не прибегая к маневрам уклонения. Просто некоторых событий
невозможно избежать, что бы вы ни пытались сделать. В таких обстоятельствах лучше
всего принять руку, которую вам протянула жизнь, а затем отправиться туда, куда вас
унесёт течение жизни. Контрпродуктивно сопротивляться уроку, который жизнь пытается
преподать вам. Уклонение от своей кармы только ухудшит ситуацию.

Как я уже говорил, не путайте карму с роком. Не все предопределено заранее. С вашей
стороны требуется проницательность. Используйте свою интуицию, чтобы направлять
свою жизнь. Решите, когда вам нужно постоять за себя, а когда лучше смириться со своей
судьбой. Способ увидеть лучший путь вперед - это отодвинуть свое эго в сторону. Всё
станет намного яснее. Задача состоит в том, чтобы показать своему эго, что вы на самом
деле больше, чем оно.

В некоторых отношениях все это звучит немного мрачно. Если вы подумаете, в какие
передряги мы могли попасть за десятки тысяч воплощений, то нас может ждать очень
тяжелая дорога. Добавьте к этому тот факт, что мы продолжаем увеличивать наш уровень
долга в каждом последующем воплощении. Похоже, мы обречены. Это не так, поскольку
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мы постепенно обретаем больший контроль над своими импульсами и желаниями. Мы
медленно продвигаемся вперед, совершая меньше ошибок и сталкиваясь с прошлыми
проступками. По этой причине полезно знать, что есть способ не только избежать
увеличения кармы, но и фактически освободиться от некоторых уже накопленных
долгов. Ответ кроется в служении. Это означает ставить потребности других выше своих
собственных. Живя с меньшей заботой о себе и большей заботой о других, вы показываете
Повелителям Кармы, что вы развиваетесь честно. Это приводит в действие еще один
второстепенный Закон Жизни - Закон Благодати. Самопожертвование избавляет нас от
многих страданий в будущем.

Человечество придумало несколько странных способов искупления своих
грехов. Болезненный пример - это флагелланты или бичующие себя. Они верят, что
плохо обращаясь со своим телом, они каким-то образом искупают свои грехи. Печальная
реальность такова, что ничто не может быть дальше от истины. Почему? Потому что,
мучая свое тело, они активно вредят другому живому существу. Помните, что ваше
физическое тело - это совокупность эволюционирующих третичных монад, которые
собраны вместе, чтобы дать вам средство для переживания объективной
реальности на Космическом Физическом плане. Они также получают выгоду от этой
услуги, но только потому, что вы являетесь управляющим агентом их судьбы, и это не
дает вам права злоупотреблять ими, чтобы осознать свою собственную вину. Результатом
всего этого самоуничижения является то, что в конечном итоге вы получаете больше, а не
меньше кармы. Флагелланты часто перевоплощаются с физическими дефектами, которые
они сами себе причинили в предыдущих жизнях. Суть в том, что Карма исправляется
только в том случае, если вы принимаете испытания жизни с честью и пониманием.

Существует множество способов, которыми плохая карма может повлиять на нашу
физическую жизнь. К ним относятся болезни, инвалидность, уродство, жестокое
обращение, судебные ошибки, недостаток интеллекта, бедность, низкий социальный
статус и это лишь некоторые возможности. Неразумно обвинять своих родителей в
вашей болезни или инвалидности. Это ваша карма и судьба, которые определяют такие
вопросы. Помните, вы выбрали своих родителей и попросили их воплотиться.

Всем нам следует помнить, что хотя страдающие и заслуживают этого, мы все равно
должны проявлять к ним сострадание. Мы должны сделать все, что в наших силах, чтобы
помочь облегчить их страдания. Таким образом, мы вносим свой вклад в создание
лучшего мира для всех. Помните о Законе Единства. Такой курс действий -
беспроигрышная ситуация. Помощь другим облегчает их страдания и вдобавок приносит
нам хорошие заслуги. Если вы воздерживаетесь от помощи другим в час нужды, хотя
можете помочь, это эгоистично и мстительно. Вам не нужно давать деньги каждому
нищему. Помогайте тем, кто готов помочь себе сам.

Мы все совершаем ошибки. Это может показаться несколько очевидным
утверждением. Но даже просвещенные люди, те, кто принял посвящение (i3), совершают
ошибки. Душа может столкнуться с внезапным отклонением от характера. Это может
быть кармический остаток от предыдущего воплощения, всплывающий на поверхность.
Закон Кармы гласит, что для перехода из 4-го Человеческого Царства в 5-е Царство
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Единства мы должны очистить всю нашу карму. По этой причине вы можете увидеть
высокоразвитого человека, живущего очень трудной жизнью. Например, у него может
быть плохое здоровье.

Чтобы попасть в 5-е Царство, нам нужно начать с чистого листа. Следует, однако,
отметить, что мы не избегаем Закона Кармы ни на одном плане материи. Это относится
ко всей жизни во всей Вселенной. Не ожидайте, что карма будет закрываться в высших
царствах так же, как это происходит в нашем. Чем выше вы поднимаетесь по шкале
сознания, тем тоньше последствия кармы. На этих планах нет страданий, но всегда есть
уравновешивание нарушенных законов. Вы можете думать об эволюции как о процессе, в
результате которого вы познаете все Законы Жизни. Эти законы управляют
всей Вселенной. Вы должны научиться правильно функционировать в них. Понимание
основного механизма Закона Кармы и Судьбы должно мотивировать нас активно работать
над нашей жизнью и нашей эволюцией как монад. Не просто сидеть сложа руки, а бежать
по жизни "трусцой", как выражается Лоуренс.

Закон Притяжения

Наконец-то мы подошли к последнему из семи законов - Закону Притяжения. Это
простой закон, который можно выразить фразой “подобное притягивает
подобное”. Думайте о своем уме, как о магните. Вы склонны привлекать все, чему
уделяете свое постоянное внимание. Давайте распакуем это заявление, так как я просто
слышу, как некоторые из вас думают, что вы всю свою жизнь мечтали о яхте и где же
она? Хорошо, давайте начнем с того, что всё, что приходит в нашу жизнь, притягивается к
нам. Как? Мыслями и образами, которые мы держим в уме. Помните, всё, что мы
материализуем в своей жизни, начинается с мысли. Мы называем это идеей. На самом
деле, это материальная конструкция в нашем ментальном теле, состоящая из
миллиардов Элементальных Сущностей. Эта мысль может дрейфовать из нашего
ментального тела в ментальное тело других. Она может оставаться в наших ментальных
телах и в конечном итоге накапливаться в нашей Постоянной Молекуле 47:4 или она
может прокладывать себе путь через наше эмоциональное тело, пока не утвердится в
нашем физико-эфирном мозге. Затем мы материализуем эту идею с помощью наших
чувств и действий.

Таким образом, можно с уверенностью сказать, что наши мысли влияют на нашу
жизнь. Всё, о чем мы когда-либо думали, материализуется в нашей жизни.
Действительно? Помните ту яхту, которую вы заказывали? Мы скоро к этому вернемся.
Важно понимать, что Закон Притяжения действует вслепую. Не имеет значения,
являются ли наши мысли положительными, отрицательными или нейтральными.

Как я уже упоминал в отношении других Законов Жизни, между ними существует
взаимодействие. Они не стоят в гордом одиночестве. По этой причине Закон
Притяжения может быть усилен, ослаблен или отложен Законами Кармы или Судьбы.
Забавно, что этим законом пользуются заблуждающиеся люди, которые думают, что
могут буквально воплотить свои желания в жизнь. Эти схемы "разбогатеть" можно
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найти в книгах, в Интернете, в видеороликах на YouTube. Они проповедуются с кафедр
недобросовестных религиозных организаций.

Возвращаясь к этому задержанному заказу на яхту, вы всегда получаете то, что
хотите. Предостережение заключается в том, что оно может прибыть не так скоро, как вы
хотите, и не так, как вы хотите. Давайте вернемся к Закону Кармы и аналогии
с банковским счетом. Вы внесли вклад в банк Добрых Кармических Дел. Если вы
хотите, чтобы ваше желание сбылось, за это нужно заплатить. Это означает, что вы
должны использовать свои резервы заслуг. Еще один способ финансирования этой яхты -
увеличить ваш и без того большой кармический долг. Возможно, вы наконец-то
получили желаемую лодку, но стоило ли это того и было ли эти время, усилия и заслуги
потрачены с пользой?

Непреднамеренные последствия "проявления" ваших желаний - это то, что упускается
из виду сторонниками "космического порядка". Составление списка того, чего вы
хотите, и ожидание, когда это проявится в вашей жизни, не является продуктивной
жизненной стратегией. Взгляните на это с другой стороны. Да, составление такого списка
может сработать, но разумно ли тратить все свои деньги за один день, когда их должно
хватить на месяц? То, что я имею в виду, относится к вашему банковскому счету и вашим
сохраненным кредитам. Если вы тратите свои резервы на то, что по вашему мнению
действительно важно в вашей жизни прямо сейчас, что происходит, когда наступает
неожиданный срок погашения долга? Как вы собираетесь смягчить этот удар? Закон
Притяжения реален и вы можете его использовать. Вы просто должны быть очень
осторожны, чтобы не злоупотреблять им. Разумнее использовать Закон Притяжения,
чтобы принять позитивный взгляд на жизнь и позволить этому жизненному пути
естественным образом развернуться перед вами.

Я хочу сказать, что лучше доверять жизни, чем пытаться сопротивляться ей. Вы можете
облегчить себе жизнь, не зацикливаясь на прошлых ошибках. Исходя из тех же
соображений, бессмысленно беспокоиться о будущем. Беспокойство служит только для
привлечения негатива в вашу жизнь. Кому-то, кто очень крепко держится за всё в своей
жизни, может быть трудным смотреть в будущее спокойно. Закон жизни учит нас тому,
что когда вы не заботитесь о том, с чем можете столкнуться в жизни, вы обнаружите, что
достигаете успеха без особых усилий. Это может показаться азартной игрой, но
попробуйте. Что вам терять?

В христианстве существует концепция изобилия, которая связана с Законом
Притяжения. Христиане предполагают, что это учение исходит от Бога, но это не так. Вы
действительно думаете, что Бог хотел бы, чтобы мы стали еще более
материалистичными, чем мы есть на самом деле? Низшие планы материи служат
определенной цели. Однако мы не хотим оставаться здесь вечно. Чем больше вас
привлекают низшие материальные вибрации, тем труднее вам соединиться со своими
высшими тонкими телами. Великолепие этих миров не поддается описанию. Зачем
цепляться за простую пыль, когда тебя ждут звезды?
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Никому не нужно изобилие в их жизни. Под изобилием я подразумеваю избыток. Нам
нужно только достаточное количество. Иметь всего больше - жадно и расточительно.
Мы живем на планете, которая является физическим проявлением очень великого
существа. Это существо само по себе является коллективом еще большего числа
существ. Вместе они удовлетворяют все наши потребности. Эта потребность не может
быть удовлетворена в изобилии для всех, но она может быть удовлетворена в достаточной
степени для удовлетворения всех наших потребностей. Возвращаясь к Закону Единства,
нам нужно научиться делиться.

Это подводит меня к концу темы Законов Жизни. Время для небольшого резюме.
Начиная с Закона Свободы, нам говорят, что у нас есть неотъемлемое право делать то,
что мы хотим. Никто не должен нам мешать. Вы видите, как на это основополагающее
право претендуют голоса, которые говорят, что они должны иметь возможность говорить
всё, что им заблагорассудится. Технически это правильно. Если то, что вы делаете, прямо
или косвенно не нарушает чью-либо свободу, тогда продолжайте. Но что, если то, что вы
делаете или говорите, приведет к тому, что другие пострадают? Вы можете сказать, что
это был их свободный выбор, они решили сделать это с собой или с другими. Какое это
имеет отношение ко мне? Ну, на самом деле это имеет большое отношение к вам, когда
вы рассматриваете второй закон жизни - Закона Единства. Этот закон гласит, что мы все
фактически едины и, если мы стремимся вызвать разделение, мы идем против этого
основного закона. Таким образом, ваше право на свободу влечет за собой
ответственность. Мы знаем, что слова начинаются с мысли. Мысли – это физические
сущности. Они циркулируют на своем собственном плане материи и могут проникать в
тонкие тела других и влиять на них. Человек, получающий это влияние, может считать его
своим собственным, но это не так. Это исходило от вас, поэтому вы несете
ответственность за результаты, которые могут быть получены в результате вашей мысли и
произнесенной речи. Возможно, вы предполагали, что можете сделать это независимо от
последствий. Ваше право на свободу и нарушение Закона Единства активизируют другие
два главных закона - Кармы и Судьбы. Теперь внезапно свобода кажется не такой уж и
свободной. Поговорка «Со свободой приходит ответственность» уже должна ясно
звучать в ваших ушах. Когда в будущем воплощении вы родитесь парой глазных яблок на
подушке и ничем более и эти глазные яблоки будут слепы, подумайте о цене свободы!

Закон Развития и Закон Самоактивации хорошо сочетаются друг с другом. Нам
суждено развивать свое сознание. Мы приходим из Антиверсума бессознательными.
АБСОЛЮТ, создающий пространство, в котором мы существуем и процветаем, вводит в
каждую монаду императив о том, что она должна найти свой путь домой, обратно в
Антиверсум. Возвращение должно сопровождаться полным познанием самого
себя. Монада становится всезнающей, всемогущей и вездесущей в пределах нашей
Вселенной. Путь к неумолимому развитию сознания предопределен Законом
Самоактивации, в котором говорится, что мы добираемся туда своими
собственными усилиями. Это чрезмерное упрощение. Кажется, что куда бы мы ни пошли
и что бы мы ни делали, нашему возвращению способствуют другие потоки эволюции и
более высокие уровни сознания. Но помните о Законе Свободы. Мы сами
определяем скорость нашего развития. Нас нельзя вести насильно по нашему пути к
просветлению. Это подводит нас к последнему Закону, который мы сегодня
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обсуждали. Когда люди говорят о "притяжении", они обычно имеют в виду
материальные блага или статус. Я думаю об этом законе как о руководящем принципе,
который ведет нас к Закону Единства. Если "подобное притягивает подобное", тогда
нас должны привлекать другие монады, а не яхты. С осознанием этого в наших сердцах
мы можем обеспечить лучшую жизнь для всех.

В своей следующей презентации я теперь в состоянии ответить на главный вопрос: в чем
заключается "Смысл жизни"?



Комментарий от переводчика

Для упрощения запоминания Законов Жизни можно использовать следующую схему:

Существует семь высших Законов Жизни, которые логически группируются в одну
триаду и одну квадригу.

Триада: Закон Единства → Закон Свободы Воли → Закон Кармы.

Квадрига: Закон Развития → Закон Самоактивации
↓ ↓

Закон Судьбы → Закон Притяжения

Триада законов Единства, Свободы Воли и Кармы гласит:
Мы все принадлежим какой-либо группе развития (Закон Единства). При этом
каждый из нас обладает Свободой Воли (Закон Свободы Воли). Но если мы своей
волей нарушаем свободу чужой воли, то мы несем за это ответственность, которая
отразится на нашей судьбе (Закон Кармы).

Квадрига законов Развития, Судьбы, Самоактивации и Притяжения гласит:
Развитие Вселенной ведёт каждого из нас к совершенству (Закон Развития). Для
этого наша Судьба предоставит нам весь необходимый опыт и мы приобретем все
необходимые способности (Закон Судьбы). Но каждый из нас самостоятельно несет
ответственность за скорость своего развития (Закон Самоактивации). Она зависит
от того, что притягивает наше внимание, на чем мы сосредотачиваем свою волю и
свои усилия (Закон Притяжения).



27

66. ЗАКОНЫЖИЗНИ V

В предыдущих четырех презентациях был изложен набор руководящих принципов,
которые являются фундаментальными законами, регулирующими наше прохождение
через 4-е Человеческое Царство. Понимание значения этих семи законов не дает нам
ответа на вопрос о смысле жизни, но оно указывает на основные движущие силы,
стоящие за самой жизнью. Теперь я хотел бы обратиться именно к этому вопросу. В
чем смысл Жизни?

Смысл жизни

Если кто-то собирается говорить о смысле жизни, хорошо бы иметь перспективу
своего существа по отношению к тому, что вас окружает. Давайте начнем с
нашей Солнечной системы. Она огромна. Здесь мы говорим только о трех низших
подпланах материи на плане 49. Если бы вы приняли во внимание Космическое
Причинное Тело Солнечного Логоса, наша Солнечная Система простиралась бы на
полпути к ближайшей звезде. Вернемся на нашу планету. Если бы это была горошина
перца, то по сравнению с ней солнечная система имела бы 1 милю в поперечнике. Когда
мы перейдем к сравнению размеров нашей Солнечной системы с размерами
нашей Галактики Млечный Путь, галактика просто огромна. Для сравнения, если бы
Солнечная система была простой булавочной головкой, Млечный Путь имел бы 10 000
миль в поперечнике. Затем мы приходим во Вселенную; ну, она практически бесконечна.
Может существовать 500 миллиардов галактик, каждая из которых содержит одинаково
большое количество звезд. О чем все это говорит нам? Мы обитаем на кратковременно
существующей песчинке в практически бесконечной Вселенной. Мы делим нашу
маленькую песчинку почти с восемью миллиардами других воплощенных душ. Мы
кажемся карликами в бесконечности времени и пространства. Принимая все это во
внимание, не лишено смысла задать вопрос, как мы можем иметь какое-либо значение?

Чтобы начать отвечать на вопрос, в чем именно заключается "смысл жизни", мы должны
определить себя в пространстве. Альберт Эйнштейн сказал: “Человек - это часть целого,
называемого нами Вселенной, часть ограниченного времени и пространства. Он
воспринимает себя в своих мыслях и чувствах как нечто отдельное от всего
остального. Своего рода оптический обман его сознания. Это заблуждение становится
для нас своего рода тюрьмой, ограничивая нас нашими личными желаниями и
привязанностями к нескольким самым близким нам людям. Наша задача должна состоять
в том, чтобы освободиться из этой тюрьмы, расширив круг нашего сознания, чтобы
охватить все живые существа и всю Природу в ее красоте”. Очень мудрые слова от очень
мудрого человека.

Давайте теперь посмотрим на Смысл жизни с точки зрения гилозоики. Я уже несколько
раз мимоходом говорил об этом раньше, но теперь эта концепция получает целостное
представление сама по себе. Цель жизни - достичь всемогущества и вездесущности на
высшем Космическом Плане, Плане-1. Смысл жизни в том, чтобы активно работать над
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достижением этой цели. На самом деле все просто. Теперь мы все можем идти
домой. Если у вас хватит смелости остаться, я бы сказал, что вся жизнь - это
потенциальное совершенство, а жизненный опыт позволяет этому потенциалу стать
реальностью. Это может показаться очень грандиозным утверждением, но вся Вселенная
существует только для того, чтобы мы могли реализовать свой потенциал. Я использую
термин "Королевское Мы", включая в него каждую монаду во Вселенной. Мы все
одного происхождения, происходим из Антиверсума и все мы работаем над одной и той
же целью.

Если мы посмотрим сейчас на человеческую расу, то можно сказать, что наша цель
состоит в том, чтобы эволюционировать от невежества к всеведению. В процессе мы
переходим от состояния рабства к состоянию свободы. Мы начинаем наше путешествие
как бессильные и стремимся обрести всемогущество. Наша конечная цель - перейти от
стадного менталитета к индивидуальности и наконец к единству. Выглядит довольно
простым процессом, если разбить его на несколько предложений.

Реальность на Земле такова, что большинство людей не интересуются Смыслом
Жизни до тех пор, пока не достигнут переходной точки. Эта точка существует
между стадиями 2.Сообщество и 3.Культура. В течение этого времени монада
сосредоточена в своем постоянном атоме 48:1. Во время стадии 2.Сообщество она
объективно осознается только на низших молекулярных подуровнях Эмоционального
Тела. Как только после естественного прохождения посвящения (i1) фокус сознания
смещается, ее сознание в Эмоциональном Теле поднимается выше. Монада теперь
считается 3.Культурной душа. Возросшее осознание того, что в жизни может быть смысл,
- это только начало поиска монадой высшего смысла своего существования. Переломный
момент достигается, когда монада осознает разницу между смыслом жизни и активными
попытками достичь этого смысла. Когда это происходит?

Как правило, люди не начинают работать над осознанием смысла своей жизни, когда они
находятся на стадии 3.Культура. Они начинают активно развивать свое сознание, когда
переходят с 3-ей стадии на стадию 4.Сострадание. Это еще больший сдвиг в сознании.
Монада переместила свое внимание с постоянного атома 48:1 в Эмоциональном
Теле на постоянную молекулу 47:4 в своем Низшем Ментальном Теле. Это еще один шаг
- посвящение (i2), которое имеет серьезные последствия в сознательной эволюции
монады. Впервые монада начинает управлять своей жизнью, исходя из ментальной
перспективы. До сих пор ею управляли либо импульсы, исходящие из её Физико-
Эфирной оболочки, либо желания, исходящие из её Эмоциональной оболочки.

Смысл жизни - это эволюция нашего сознания. Это должно быть нечто большее, чем
просто фраза или концепция. Это должно стать образом жизни. Тогда монада
максимально использует все возможности, предоставляемые ей жизнью. Мы пользуемся
этими возможностями, чтобы способствовать развитию нашего сознания. Как это
делается? Это делается путем активации уровней сознания выше тех, которые
обнаруживаются, когда мы переориентируемся на нашу постоянную молекулу
47:4. Оказавшись здесь, мы фокусируемся на воссоединении нашего низшего и высшего
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ментальных тел. Мы стремимся стать едиными со своей "душой". Это происходит, когда
мы снова перемещаем свое сознание и фокусируемся на нашем постоянном атоме 47:1 в
центре нашего причинного лотоса. Помните, что эта структура представляет собой 13
солнечных дэвов, 13-й из которых является нашим ангелом-хранителем. Стать "душой"
- это гностическая концепция и соответственно следующий шаг - стать "духом" в 5-м
Царстве. Где обитает этот "дух"? Он находится в постоянном атоме 45:1, который
находится в 3-й триаде. Это еще одна структура, которую нам одолжил дэва,
называемый Протогонос или Перворожденный.

Мы продвинулись далеко от 1-й Триады и сосредоточились в нашем постоянном атоме
47:1 во 2-й Триаде. Затем мы перешли от этой триады к 3-й триаде и переориентировались
на наш постоянный атом 45:1. Куда дальше? Теперь мы - "дух". Есть ли что-то еще? Ну,
вы помните мантру гностиков "Отец, сын и мать"? Вы, вероятно, знаете это как
"Отец, Сын и Святой Дух". Мы движемся к Отцу, становимся Отцом, затем становимся
Богом. Где мы живем, чтобы носить эту знаменитую корону? В нашем постоянном атоме
43:1, доме нашей монады. Достигнув головокружительных высот, атом 43:1 может быть
конечной точкой эволюции в Космическом Физическом Царстве, но это только начало
наших Космических приключений. Тот факт, что мы всемогущи, вездесущи и всеведущи
на всех планах Солнечной системы, делает нас богами этого царства. Чтобы стать богами
Космоса, мы должны повторить тот же трюк на остальных шести космических планах
материи.

Чтобы развиваться, мы должны достичь более высоких уровней сознания. В процессе
этого мы выходим на более высокие вибрирующие планы материи. Это невозможно, если
мы остаемся привязанными к более низким уровням материи. Цепляние за плотную
материальную реальность не способствует нашей эволюции. Это естественный результат
того, что чем больше мы развиваемся, тем меньше нас привлекают желания и
потребности большей части человечества. Люди, находящиеся на более низких стадиях
эволюции, не могут себе представить, что откажутся от своих материальных
приоритетов. Взрослые души приходят к пониманию, что им не нужно ничем жертвовать,
чтобы отказаться от материальных забот и обладания. Они просто постепенно вырастают
из них. Конечным результатом духовной эволюции является то, что мы всё меньше и
меньше становимся заинтересованными в том, чтобы идти по жизни в состоянии
физического отупления. Мы также избавляемся от эмоционально вызванных фантазий.
Чем больше мы отвлекаемся от этих отвлекающих факторов, тем более осознанными и
контролирующими свою судьбу мы становимся.
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Мы все знаем фразу: "ты рождаешься ни с чем и ничего не возьмешь с собой, когда
умрешь". Так что же мы берем с собой? Наше сознание - вот ответ, который вы должны
дать. Теперь из наших исследований мы знаем, что на самом деле вы берёте больше, чем
своё сознание, поскольку сознание привязано к материи. Это означает, что вы должны
взять с собой какой-то аспект материи. Что это за аспект? Это ваши черты характера
и привычки, которые вы скрываете в своих постоянных атомах 49:1 и 48:1 и в вашей
постоянной молекуле 47:4. Кроме того, вы возвращаете активированную причинную
материю в свое Высшее Ментальное Тело. Если придерживаться идеи, что всё, что мы
можем взять, - это наше сознание, то следует уточнить - сознание, хранящееся в материи.

Итак, давайте согласимся с тем, что мирские вещи в жизни не являются нашей основной
целью, все они являются второстепенными факторами. Поскольку они являются
второстепенными факторами, они не в состоянии внести вклад в нашу главную цель,
которая заключается в развитии нашего сознания. Все это кажется очень логичным, так в
чем же проблема? Почему все мы не стремимся реализовать главную цель нашего
существования? Проблема заключается в том, как обычные люди воспринимают себя.
Они верят, что их личность - это их "я". Однако мы знаем, что наше "я" включает в себя
всю нашу 1-ю триаду, а также наше Причинное тело во 2-й триаде. Наша личность
составляет всего 5% от общей причинной материи, которая как оказалось, окружает наши
три низшие оболочки воплощения. Непонимание того, кто мы есть на самом деле,
означает, что такие люди живут, чтобы удовлетворять желания своей личности. В итоге
получается, что они мало продвигаются в развитии своей души. Давайте дадим этим
молодым душам девиз: “мы живем лишь раз и в жизни нет смысла”.

Все это кажется довольно безнадежным, но не бойтесь, еще не всё потеряно. В конце
концов мы устаем от этой карусели и начинаем искать больше смысла в нашей жизни.
Именно тогда личность начинает задавать больше вопросов о жизни и на поверхность
начинает всплывать острый вопрос о смысле жизни. Всё это хорошо и хорошо говорить
себе, что в жизни должен быть какой-то смысл. Как вы собираетесь найти этот
смысл? Чего вы должны достичь и как вы затем добиваетесь этого? Первое, что человек
должен активно делать, - это ставить перед собой цель. Это начало реального прогресса в
эволюции монады.

Вы находитесь на безопасной почве, если заявляете, что каждый человек обладает
уникальным характером и уникальным набором жизненного опыта. К настоящему
времени вы лично знаете, что эти уникальные переживания связаны не только с
событиями в этой жизни, но и с событиями в тысячах предыдущих. Добавьте к этому
конфигурацию лучей монады и у вас действительно будет масса переменных, которые
влияют на вас. Признав всё это, для большинства людей простая миссия, которую они
выполняют в жизни, состоит в том, чтобы получить больше опыта. Что это за опыт - не
так важно на ранних стадиях прохождения через Человеческое Царство. Конечным
результатом всего этого полученного опыта является то, что монада получает
возможность вернуть полученный опыт обратно в свое Высшее Причинное Тело. Это
дает душе больше возможностей для настройки следующей созданной личности. Мы
надеемся, что эта личность также будет являться более утонченным продуктом всего
накопленного прошлого опыта.
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Так что же такое жизнь вообще? Это просто последовательность сценариев и ситуаций,
которые наше сознание может использовать для своего развития. Это развитие
происходит в двух формах. Происходит качественное развитие, которое заключается в
совершенствовании сознания в направлении эмоционального, интеллектуального,
нравственного и духовного совершенства. Наблюдается также количественное развитие,
включающее в себя повышение качества и силы очищенного сознания. Поскольку мы
говорим о силе в количественном развитии, важно, чтобы вы повышали качества своих
эмоций, интеллектуальных способностей и т.д., прежде чем вы увеличите находящуюся в
вашем распоряжении мощность. Если вы сделаете наоборот, это может испортить вашу
личность. Разумно избегать использования слишком большого количества энергии до того,
как монада будет достаточно развита, чтобы использовать её в благих целях.

Сейчас мы начинаем понимать, что нам нужно делать в нашей жизни, чтобы придать ей
смысл. Первая цель состоит в том, чтобы максимально использовать любую
представившуюся вам возможность. Эти возможности существуют с определенной целью
и эта цель преследует одну основную задачу - дальнейшее развитие нашего сознания.
Само собой разумеется, что мы не должны упускать эти возможности или тратить свою
жизнь впустую на бессмысленные занятия, такие как игра в гольф. Также крайне
желательно не увлекаться эмоциональностью жизни. Легче сказать, чем сделать, но вы
знаете, как это делается. Постарайтесь сосредоточиться на своем ментальном теле, не
думайте своими эмоциями.

Думайте о жизни как о длинной череде "настоящих" моментов, которые можно пережить
только "сейчас". Всё это звучит очень по-дзенски, но вы знаете, к чему я клоню. Вам
просто не нужно сидеть на коврике для йоги, чтобы достичь этого желаемого состояния.
Если вы признаете, что ваше "настоящее" - это то, где вы должны быть, тогда не тратьте
свои "настоящие" моменты, мучаясь из-за своих "прошлых" моментов. Продолжайте
эту логику дальше и вы увидите, что также бессмысленно беспокоиться о том, что вы
можете испытать в "будущих" моментах. Теперь вы можете начать понимать, почему
жизнь циклична. Нам нужно пережить много повторений, потому что мы медленно
учимся.

Даже если на сегодняшний день мы, возможно, воплощались 100 000 раз, мы никогда не
испытаем две одинаковые жизни. Вы должны горячо надеяться, что каждая жизнь будет
немного лучше предыдущей, опираясь на извлеченные уроки. Эту модель можно
применить ко всему сущему. Каждое проявление немного более упорядочено и
менее хаотично, чем предыдущее. Помните, что конечной целью всех монад является
достижение всеведения, всемогущества и освобождения.

В этом стремлении будут монады, как опережающие стаю, так и отстающие от
неё. Однако следует помнить, что нет пути лучше или хуже. Все пути ведут к одной и той
же цели и все монады предназначены для достижения этой цели. Вспомните Закон
Развития. Пока мы все развиваемся, никто из нас не способен к независимому
существованию. Мы все должны полагаться на АБСОЛЮТ. Именно эта великая монада
привела нас во вселенную, в которой мы живем, и в существование, каким мы его знаем.



32

Итак, мы стоим перед выбором и это лежит в основе дилеммы Смысла Жизни. Хотим ли
мы как вид продолжать идти по материалистическому пути или мы хотим развиться в
настоящих Человеческих Существ? Если мы коллективно выберем неправильный путь,
мы можем оказаться серьезно отброшенными назад, как мы это делали в прошлом. Как
снова избежать этой участи? Дело в том, что нам нужно работать над объединением
человечества. Другая дорога не для нас.

В оставшихся нескольких эпизодах "Приключений Монады" я хочу сосредоточиться на
нашем личном развитии.
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